
令和２年度モニター通信における意見及び回答⑮ 

意 見 

【危機管理】コロナ禍の行動について（要旨） 

 一部報道において、市長がゴルフコンペで会食し、その中で新型コロナウイルス感染が広ま

ったと報じられていますが、もしこの報道が事実であれば、市の代表としてあるまじき行為で

あると考えますが、どのような御見解でしょうか？ 

 

回 答 

ゴルフコンペにつきましては、１２月議会全員協議会において次のとおり説明しました。 

１１月１５日に市内ゴルフ場で行われたゴルフコンペに参加しましたが、このコンペは従来

のものとは異なり、昼食や表彰式、打ち上げがなく、参加者は午後のプレーが終わると順次解

散しました。これは新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた、新しい試みのコンペでした。 

もちろん、私自身もプレー終了後はすぐに帰宅し、街で飲食等はしておりません。 

このたび、このような噂が流れたのは、同一日に複数のゴルフコンペが行われ、情報が錯そう 

したことによるものと思われます。私が事実を説明したことが各種報道機関から既に報道され

ておりますので、間違った噂が減っていくことを期待しています。 

 

 


